

La voix de l'Opposition de gauche

PS. Et dire qu'il y en a pour leur demander de respecter la démocratie. Bouffonnerie.

13 septembre 2012

La première secrétaire du Parti socialiste et le Premier ministre, Jean-Marc Ayrault, qui présentent une motion commune, proposeront Harlem Désir, secondé par Guillaume Bachelay, proche de Martine Aubry, au vote des militants (175.000 adhérents) en octobre.

"*A quoi cela sert de voter si tout est déjà prévu à l'avance, si l'équipe de direction est déjà choisie?*", a déploré sur LCI le député PS Gaëtan Gorce, qui présente une motion contre celle de la direction.

"*Je m'imagine dans la peau d'un militant socialiste qui écoute ce matin les chaînes de radio et de télévision et à qui on dit "le prochain secrétaire s'appelle Harlem Désir. Il se dit 'à quoi je sers?'"*", a déploré le secrétaire général adjoint de l'UMP, Marc-Philippe Daubresse. (Nous, nous connaissons des militants qui ont appris par les médias que leur parti allait disparaître sans que cela ne les choque plus que cela, il s'agissait du PT. - Ndlr) (Reuters 12.09)

Ce qu'il y a d'extraordinaire dans tous ces partis, c'est que tu votes ou non cela ne sert strictement à rien à l'arrivée, leurs propriétaires décident pour vous, ils appellent cela la démocratie, sans rire s'il vous plaît. La preuve

Quand elle arrive pour le Conseil national du PS en compagnie de Jean-Marc Ayrault, d'Harlem Désir, son futur successeur, de Guillaume Bachelay, futur numéro 2 et d'Olivier Faure, futur porte-parole, la maire de Lille lance à la presse : « *Il y a rarement eu autant de démocratie au PS. D'habitude, ça se règle à 4 ou 5 dans l'ombre. Là, tout le monde a pu donner son avis* ».

Tout le monde, c'est Martine Aubry, Jean-Marc Ayrault, François Hollande et les quelques poids lourds du parti : Le Foll, Peillon, Moscovici, Valls. Or le sentiment dominant avant le congrès de Toulouse d'octobre est bien le manque de démocratie interne. (publicsénat.fr 12.09)

Le Point rajoute que "*certaines dans les couloirs du parti regrettent une propension à la langue de bois et estiment qu'il ne suscite guère l'enthousiasme*", mais il a été choisi justement parce qu'il possédait cette "*qualité*".

Il fait partie de ces gens faibles qui n'ont jamais réussi à assumer pleinement leurs origines et qui ont développé un tel complexe d'infériorité qu'ils sont en extases devant ceux qui exercent un pouvoir au point de les servir aveuglément. Généralement, il suffit de les flatter ou de leur reconnaître des qualités qu'ils n'ont pas pour en faire ce qu'on veut ou les retourner comme des crêpes.

Monsieur Désir n'est pas seul dans ce cas-là, les masses arriérées présentent les mêmes caractéristiques. J'ai eu l'occasion de m'en rendre compte en observant le comportement de mon père menuisier en bâtiment...

Ces gens-là sont entrés au PS uniquement pour faire carrière, pour être élus, parce qu'ils ne voulaient pas aller gratter au bureau, à l'usine ou au chantier, ni même dans une salle de classe. Quand est-ce qu'on voudra bien le comprendre au lieu de se figurer qu'on a à faire à des gens qui entendent militer pour défendre une cause ou des idées, ils s'en contrefoutent royalement en vérité. Pour eux, tout au plus les idées ont une valeur marchande, ils les monnaient, elles ne représentent rien d'autres, s'imaginer autre chose c'est se leurrer sur leur compte et tromper militants et travailleurs.